



El líder cubano Fidel Castro opinó el domingo que **una final entre equipos europeos en el Mundial de Sudáfrica-2010 sería “descolorida y antihistórica”** y cuestionó decisiones del árbitro que influyeron en la eliminación de Brasil, según un artículo de prensa.

Castro lamentó que **Brasil y Argentina quedaran fuera del Mundial de Fútbol**, y que de América Latina ahora sólo sobreviviera Uruguay, que por primera vez desde 1970 clasificó a semifinales, con los favoritos España, Holanda y Alemania.

“Más del 90% de los fanáticos del fútbol en Cuba quedaron estupefactos. La inmensa mayoría de los amantes de ese deporte ni siquiera saben en qué continente está Uruguay. Un final entre países europeos será lo más descolorido y antihistórico desde que nació ese deporte en el mundo”, escribió.

En su texto, publicado en el sitio oficialista Cubadebate.cu, el ex presidente, de 83 años, señaló que “un juez dejó a Brasil” fuera del Mundial tras caer 1-2 frente a Holanda, al referirse **al primer gol no validado por el árbitro.**

“Después la FIFA declaró que era correcta la decisión arbitral. **El mismo juez dejó a Brasil con 10 jugadores** en un momento decisivo (...). Con seguridad que esa no fue nunca la intención del árbitro”, matizó Castro.

Cuba se cae a pedazos y Fidel Castro se limita a comentar la desclasificación de Brasil y Argentina

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 05 de Julio de 2010 02:53 - Actualizado Lunes, 05 de Julio de 2010 03:00

Asimismo comentó que “la confiada defensa” argentina fue sorprendida por Alemania y recordó los tiros fallidos de los delanteros. **“Hasta Angela Merkel, canciller de Alemania, aplaudía rabiosamente”** , dijo.

© 1994-2010 Agence France-Presse